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1/2014  

 Conselho Científico do CECEJ 

 

Aos dezoito dias do mês de Junho de dois mil e catorze, pelas quinze horas e quinze 

minutos, reuniram-se na sala do 3.º andar do Instituto Superior de Contabilidade e 

Administração do Instituto Politécnico do Porto, os membros do Conselho Científico do 

Centro de Estudos em Ciências Empresariais e Jurídicas (CECEJ), convocados pelo seu 

presidente, doutor José de Freitas Santos.  

Estiveram presentes, para além do presidente, os doutores António Fernando Martins 

Garcia Saraiva, José de Campos de Amorim, Maria Clara Dias Pinto Ribeiro, Eduardo 

Manuel Lopes de Sá e Silva, Celsa Machado, Sandrina Francisca Teixeira, Deolinda 

Maria Moreira Aparício Meira, Amélia Cristina Ferreira da Silva, Raquel Susana da Costa 

Pereira, Orlando Manuel Martins Marques de Lima Rua, Ana Maria Alves Bandeira, Nina 

Aguiar, Anabela Mesquita, Sérgio Oliveira Monteiro, Albertina Paula Monteiro. 

Faltaram, justificando, os doutores António Eduardo Correia de Barros Antunes, Raul 

Manuel Araújo Portugal de Guichard Alves, Eurico Cirne Lima Basto, Alcina Dias, Diana 

Vieira, Manuela Patrício, Patrícia Gomez e Paulo Ramirez. 

A reunião iniciou-se com a prestação de informações, pelo Doutor António Saraiva, sobre 

as atividades mais recentes do CECEJ, em especial a necessidade dos investigadores do 

centro inserir o seu curriculum vitae na plataforma DeGóis. 

No ponto 2 da ordem de trabalhos procedeu-se à ratificação da votação da adesão de 

novos membros, tendo sido aprovados, por unanimidade, o doutor Luís Pereira Gomes e 

os mestres Carlos Barros e Sérgio Duarte. 

No ponto 3 da ordem de trabalhos foram apresentados o relatório de atividades e o mapa 

de execução financeira relativos a 2013, pelo doutor António Saraiva, tendo sido 

aprovados por unanimidade. 

No ponto 4 da ordem de trabalhos o doutor António Saraiva apresentou o regulamento 

para atribuição de apoio financeiro à atividade científica dos membros do centro. Depois 

de discutidos alguns dos critérios constantes do referido regulamento, bem como 

prestados alguns esclarecimentos aos membros presentes, o regulamento foi aprovado por 

unanimidade (v. anexo).   

No ponto relativo aos outros assuntos, o doutor António Saraiva esclareceu os membros 

do centro sobre o processo de aquisição de equipamentos para o centro ao abrigo de um 
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programa de apoio lançado pelo IPP, bem como dos pedidos de financiamento ao centro 

para deslocação a congressos dos doutores Luís Gomes, Eurico Cirne e Alcina Dias, que 

se encontravam pendentes à data da reunião. A doutora Anabela Mesquita informou da 

realização no ISCAP de uma conferência em Julho de 2015 sobre Social Media (ECSM 

2015). A doutora Deolinda Meira sugeriu que a metodologia de escolha dos temas das 

teses de mestrados contemplasse a possibilidade de serem os professores a propor os 

temas aos alunos.  

 

Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada pelas dezoito horas, sendo assinada 

pelo presidente do conselho científico. 

 

 

 

 

José de Freitas Santos 

 


